



Piden “corcholatas de Morena” unidad rumbo a 2024

Por Luis Carlos Silva

- Da inicio la pasarela de aspirantes a la presidencia. Adán Augusto López Hernández inauguró plenaria, Claudia Sheinbaum fue la segunda, en tercer lugar Ricardo Monreal, ganó reflectores y cerró un deslucido Marcelo Ebrard

Los cuatro ases o corcholatas de Morena rumbo a 2024 se pasearon ayer en la Cámara de Diputados para exhibir su “músculo” y dejar en claro quien puntea en las preferencias electorales dentro de la 4T, en el inicio de sus trabajos de la Plenaria 2023. Mañana lo harán en el Senado de la República.

Puntual a la cita a las 10: 00 horas, llegó el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien afirmó que este será el año de la consolidación del trabajo legislativo coordinado y respetuoso.

“Nosotros no tenemos ninguna duda de que estamos del lado correcto de la historia, pero ustedes son los pilares fundamentales. Y esto solamente lo vamos a poder conseguir si lo hacemos en unidad. Este movimiento transformador necesita de todos, no sobra nadie”, expresó.

El encargado de la política interna sostuvo que si bien es cierto que periodo pasado fue muy intenso, desde el punto de vista legislativo existen todavía algunos pendientes, sobre todo en lo electoral. En la 4ª reunión plenaria de Morena en San Lázaro reconoció a las y los legisladores por su trabajo, dedicación y compromiso con el proyecto de transformación nacional, y les convocó a hacer política en el territorio, “es hora de ir abajo, a consolidar sus esfuerzos.

SHEINBAUM PIDE DESTERRAR CALUMNIA Y LLAMA A LA UNIDAD

Más tarde, en ese mismo recinto la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a los diputados de Morena a defender a los integrantes de la Cuarta Transformación para evitar ser blanco del encono y la calumnia.

Sobre todo se refirió a los señalamientos que contra su administración han hecho sus detractores y adversarios, al lanzar cualquier cantidad de descalificativos y calumnias.

Sheinbaum destacó programa vivienda en conjunto y dijo que es necesario actuar en unidad y defenderse de las críticas, al advertir que no solo son contra la Cuarta Transformación, sino hacia los candidatos.

Pidió a las llamadas corcholatas seguir

apoyando al presidente Andrés Manuel López Obrador y tengan presente los principios y las causas por las que luchan en la 4T.

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México afirmó que nada puede estar por encima del proyecto de transformación. Subrayó se busca siempre el bienestar de los mexicanos.

BRILLA MONREAL POR ENCIMA DE ADÁN AUGUSTO, SHEINBAUM Y EBRARD

El senador Ricardo Monreal Ávila tercero en la pasarela de “corcholatas morenistas” acudió ayer a la Cámara de Diputados, como uno de los 4 suspirantes a la Presidencia de la República para el 2024.

Llegó poco antes de las 12:00 horas, fue puntual a la cita, se le observó de buen ánimo, positivo y congruente.

Expresó que reconciliar a México es asegurar que las injusticias que arrastramos, como desigualdad y pobreza, se saneen con las políticas y acciones de un Estado que siga ayudando a las personas en situación de pobreza y al mismo tiempo lucha para cambiar a fondo las condiciones económicas y sociales para eliminar la pobreza.

Hizo agudas reflexiones sobre el momento que vive México y del proceso democrático interno que llevará al más capaz, más talentoso y de mayor experiencia a contender para suceder al presidente López Obrador. Entregó a los diputados de Morena, el documento “Nuestra Visión” donde planteó la necesidad de la reconciliación. “Somos un pueblo con una capacidad extraordinaria para enfrentar retos y crear nuevos caminos. Más allá de nuestras diferencias, queremos y podemos tener un México inclusivo, justo y próspero. Necesitamos reconciliar a México”, ratificó. Fue enfático al señalar que México nos necesita.

MARCELO, SOLO CUMPLIÓ, NO JALÓ REFLECTORES.

La última corcholata morenista y canciller Marcelo Ebrard Casaubón fue el último de los 4 precandidatos a la presidencia por Morena para 2024. Esta vez el adagio que dice: “Los últimos serán los primeros”; no aplicó al encargado de la política externa de México.

El canciller mexicano solo cumplió con el protocolo y se presentó en la Plenaria de aspirantes a la presidencia en 2024.

“Venimos a buscar las preferencias y el respaldo de los morenistas de cara a la elección que está cada vez más cerca”, señaló.